PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



12 07/03/2025

LEGISLATIVO





Piña pide defender la independencia

Desde España, Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte de Justicia, llamó a defender la independencia judicial, ala quellamó "patrimonio de la humanidad". Durante la inauguración dela 12 Cumbre de Mujeres Juristas, organizada por Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid destacó el papel clave de la jurisprudencia como herramienta para garantizar una protección reforzada a este grupo y erradicar los estereotipos de género en la justicia.